

須賀川市立第二小学校だより

# すこやか北星



須賀川市立第二小学校

平成30年度 NO.15

平成31年2月14日(木)

電話 75-3356

FAX 73-2581

## 卒業・進級に向けて！～児童謝恩会・鼓笛練習・6年生を送る会～



鼓笛全体練習（4、5年生）

「24日」6年生教室の日めくりカレンダーが卒業までの日数を示しています。3学期がスタートしたと思っ  
ているうちに、もう3学期の半分以上が過ぎようとしています。

6年生は、「卒業」に向けての活動が増えてきています。休み時間や昼休みなど、時間を見つけて「卒業式」や「児童謝恩会」の準備をしています。また、1年生から5年生は、「6年生を送る会」の準備を進めていますが、中心とな  
って会を進める5年生の子どもたちは、時間がどれほどあ

っても足りない心境でしょう。加えて、4、5年生は鼓笛練習もあり大変忙しい生活ですが、子どもたちは、へこたれることなく頑張っ  
て活動しています。放課後、活動を終えて帰っていく5年生の顔が生き生きとしており、忙しい日々を過ごす中でも子どもたちは、これらの活  
動に楽しみを感じているようです。子どもたちの「卒業」「進級」への意識の高まり、そして成長を感じ大変嬉しく思います。

## 驚きの連続！マジック教室～2月13日（水）～

13日（水）に「マジック教室」を開催しました。目の前で繰り  
広げられるプロマジシャンによるマジックは、驚きの連続でした。布から次々に鳩が飛び出すマジックや箱に入った人が3つに分断  
され元に戻るイリュージョン、ロープで縛られた箱に入った人と一瞬にして入れ替わるイリュージョンなど、近くで見てもどうな  
っているのか仕掛けが全く分かりません。マジックを見つめる子  
どもたちの目は最後まで舞台に釘づけでした。



鳩が飛び出すマジック

3年生の西間木誠人くんがコインマジックに、2年生の石岡彩空さんがテーブル浮遊マジックに挑戦し、2人とも見事にマジックを成功させて会場を盛り上げてくれました。「本物に  
触れる」ことが、子どもたちに大きな感動を与えることを実感しました。



コインを掴む西間木くん



テーブルを浮かせた石岡さん

このような貴重な機会をいただいた日本奇術協会、ドルフィンマジックカンパニーの方々に感謝するばかりです。

## インフルエンザへの対応ありがとうございました。

今週に入り、インフルエンザに罹患している児童がゼロになりました。本校での流行のピークはひとまず過ぎたのかと安堵しています。感染拡大を阻止するための学級閉鎖でありましたが、保護者の皆様には慌ただしい対応をお願いすることになりました。ご理解とご協力で心より感謝申し上げます。また、インフルエンザ予防のために、子どもたちに対してきめ細やかなご指導やご対応をしていただきましたことに対しましても重ねて感謝申し上げます。

この冬のインフルエンザの特徴として、2種類のA型と、1種類のB型が確認されているようです。言い換えますと、一度インフルエンザに罹ったからと言って安心はできないということです。3種類のインフルエンザに罹る可能性があるということです。引き続きご家庭での感染予防対策をお願いします。

## 校内なわとび記録会 ～多くの皆様の応援、ありがとうございました。～

インフルエンザ流行のために延期した学年もありましたが、12日(火)をもちまして、校内なわとび記録会を終了できました。ご家族の応援をいただいた子どもたちは、持てる力を精一杯出しきってくれたと思います。寒い中での応援本当にありがとうございました。

## 食育講座「すきなものだけ食べないで！」～3学年～



6日(水)に、須二中の栄養教諭渡邊昌子先生を講師に招き、3年生を対象に「食育講座」を実施しました。今回は、「健康によい食べ方を考える」ことを目的にした講座であり、給食に使われている食材の好き嫌いから、好き嫌いせずに食べることの大切さを学習しました。

3年生の子どもたちは、渡邊先生の話をも熱心に聞き、たくさんの発表もしていた3年生。真剣に学ぶ3年生の姿が強く印象的でした。

## 今年度最後の「歯科指導」(6年生)～学校歯科医 本内秀明先生～



本内先生からの歯磨き指導

8日(金)、6年生の子どもたちが、学校歯科医の本内秀明先生(ライフデンタルオフィス)から、むし歯になる仕組みや予防策について学びました。市内の小学校で週1回行っている「フッ化物洗口」は、むし歯を防ぐ有効な手段のひとつですが、中学校では行いません。もうすぐ中学生になる6年生に対し、そのような環境の中でむし歯予防に欠かせないブラッシングの仕方や磨く順序などを教えていただきました。磨き残しを記したカードを基に、正しいブラッシングの仕方を、本内先生から直接教えていただけたことは、6年生にとって貴重な体験となりました。

**2月16日(土) 10:00～ 特設合奏部のミニコンサート!**  
**6年生最後の演奏です。ぜひご来場ください。**